

Gedenkminute für die Opfer der Hochwasserkatastrophe

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Meine sehr geehrten Damen und Herren auf der Galerie, Journalistinnen und Journalisten, Zuseherinnen und Zuseher! Sehr geehrte Damen und Herren zu Hause vor den Fernsehgeräten! In den letzten Tagen sind Österreich und andere Länder der Europäischen Union von einer ungeheuren Hochwasserkatastrophe heimgesucht worden. Vieles konnte verhindert werden, trotzdem gab es unzählige Schäden, Evakuierungen am laufenden Band und leider Gottes auch – in Niederösterreich, aber auch in anderen Ländern – Todesopfer.

Ich bitte Sie, gerade dieser Menschen mit einer Minute des Schweigens zu gedenken. (*Die Anwesenden erheben sich von ihren Sitzplätzen und verharren einige Zeit in stiller Trauer.*) – Ich danke Ihnen. (*Die Anwesenden nehmen ihre Sitzplätze wieder ein.*)